

El Eco de Cartagena.

Año XXVII.

DIARIO DE LA NOCHE.

Núm. 7718.

PRECIOS DE SUSCRICION.

CARTAGENA.—Un mes, 2 peset.; tres meses, 6 id.—PROVINCIALES, tres meses, 7'50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsales en París para anuncios y reclamos, Mr. A. LORSTEE, rue Caumartin, 61.—JOHN F. JONES 3, bis rue du Faubourg-Montmartre.—En Londres, 166 Fleet Street E. C.
Números sueltos 15 céntimos.

CONDICIONES.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de lo anunciado, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.
Administrador.—D. EMILIO GARRIDO LÓPEZ.
REDACCION Y ADMINISTRACION, MAYOR, 24.
Anuncios á precios convencionales.

SABADO 6 DE AGOSTO DE 1887.

ECOS DE MADRID.

5 de Agosto de 1887.

Hay noticias que debían suprimirse para evitar alteración del orden doméstico.

Eso de anunciar que han salido 78000 viajeros en los meses de Junio y Julio por la estación del Norte, 10000 más que en el año pasado, será muy útil para las empresas y muy exacto, pero es cruel para los que no pueden salir de este infierno y sufren las bochornosas consecuencias de su falta de dinero y de su falta de suerte.

Como que el que no se consuela es porque no quiere, decía anoche un marido, á presencia de su barata mitad, ofreciendo de orador en una tertulia del Prado.

—Desengáñense Vdes.; de esos 70000 viajeros, la mitad no pasa del Escorial y después hay que deducir los viajantes de oficio, los maridos que van y vienen y los que hacen que salen y entran otra vez. Un amigo mío se fué el otro día á las Rozas, llegó en la estación á un departamento de primera ocupado ya por siete individuos muy pertrechados de cestas, maletas y lios: «Dispéñense Vdes, dijo; cuatro aquí para dejarlos á Vdes luego más anchos: me bajo en seguida.» Y en efecto, ántes que él, se aparearon sus siete compañeros de viaje.

Todos llevaban billete de ida y vuelta á Pozuelos.

Esta semana ha habido varios incendios, entre ellos uno en la calle de la Estrella, y otro en la de Juan de Mena.

Esos publicados en todos los periódicos; que por lo demás, cada casa es un fuego sin llamas.

Con decir que ayer hervimos, está dicho todo.

Un vecino que estaba tomando el calor en su ventana, cogió el botijo y se encontró con que salía humo por el pitorro. ¡Está cociendo el agua! si esto sigue va á arder Madrid entero como si fuera un pedazo de yesca, ó por las mañanas vamos á tener los que no podemos veranear una originalísima diversión matinal.

Hacer huevos pasados por agua en el estanque del Retiro.

En el jardín de las Salesas, al pretender forzar la puerta del cajón del guarda, fué sorprendido un audaz ratero que al ver llegar á los guardias huyó precipitadamente blandiendo una tremenda navaja.

Robar en las Salesas es el colmo de la temeridad.

El autor del atentado habría oído sin

duda alguna, que los tribunales estaban de vacaciones.

Porque á un señor le han sustraído en el tranvía una cartera que dejó sobre un asiento pide la prensa que se vijilen mejor los tranvías.

Más eficaz será que vijilen sus cartteras los que las tengan.

Los puestos de agua del Prado parece que se han subido á mayores.

Se despachan en ellos chicas y hasta se mezclan con grandes.

Al oír esto creí que solo se trataba de abusos de cerveza y limón.

Pero entonces no me explico la intervención de la autoridad en el asunto.

¿Vamos á ver eso? Así se titula la revista que esta noche se estrena en Recoletos.

Lo veremos.

En Maravillas se estrenará otra mañana. Se llama *El siglo de las luces*.

Debian los autores haber buscado un título que no diera tanto calor. Ahora la gente prefiere estar á oscuras.

La rifa de leoncitos en Price produce buenos resultados para la empresa.

El domador Mr. Sethi, se propone sin duda que en todas las casas de Madrid haya su correspondiente individuo felino.

Un maestro de escuela lamentaba anteanoche su mala suerte. Va todas las noches que hay rifa y no le cae nunca.

—Y para qué quiere V. el león? le dijo un amigo.

—Hombre! vaya una pregunta! contestó el Dominé. Pues para comerme!

La cuestión de los alcoholes sigue sirviendo de tema de conversación en los círculos financieros.

Como el tema es inflamable no estrañaría á nadie que produjera alguna explosión.

El alcohol en una atmósfera á 42 grados, no puede dar buenos resultados.

—Todo se les vá en hablar, decía ántes de ayer un borracho, y eso hay que probarlo bebiendo, lo demás es conversación.

—Tú que sabes, repuso un compañero; vamos á ver, explicame que es eso de la *escala cólica*.

—La escala...! la escala.. pues nada, que entras en otra y te lo dan peor y en otra peor y así sucesivamente.

Los alcaldes de la villa y córte no se dan punto de reposo en decomisar géneros alimenticios más ó ménos averiados. La carne, el pescado, las legumbres... todo cae bajo la vara inflexible de la vigilancia municipal y no estando en buenas condiciones va irremisiblemente al quemadero.

Esta inquisición más culta, y sobre todo más higiénica que la del santo oficio trae convertidos á nuestros celosos quiles en verdaderos perversos natchons del vecindario.

Olfatean por todas partes y allí donde huele mal se ponen de muestra para cumplir sus deberes de humanidad y de limpieza.

La leche es considerada como la más sospechosa de las bebidas. Antes la tomaban los románticos para nutrirse. Ahora solo la toman para envenenarse.

JOSÉ DEL CASTILLO Y SOLUANO.

Correo de hoy.

NOTICIAS DE MARINA.

Se ha dispuesto se faciliten vestuarios reglamentarios á los inscritos de la Península que les ha correspondido ingresar en activo y lo han verificado en el apostadero de la Habana.

Se ha ordenado se abone á los terceros contramaestres que sirvieron ántes como cabos de mar de primera clase el complemento de premio que como reenganchados les corresponde.

En la vacante producida por pase á la situación de superintendente del contador de navío D. Adolfo Aguilar, ha sido ascendido el de fragata D. José del Río.

Ha sido nombrado ayudante de marina del distrito de Sada el piloto don Eladio Alvarez y del de Moguer el de igual clase D. Jaime Lloret.

Se ha concedido nueva campaña en el apostadero de Filipinas al primer médico de la armada D. Francisco España y Capo.

Ha sido nombrado ayudante de la mayoría general de Cadiz el teniente de navío D. Francisco Yaquez.

Se han concedidos dos años de prórroga en el usufructo de la almadraha «Rincón de Albir» al arrendatario de la misma D. Felipe Orozco.

Ha sido adjudicada á D. Abdón Moli nuevo la construcción por contrata de un edificio de hierro que cubra el acumulador, herramientas hidráulicas y laminador del astillero del departamento de Ferrol.

Ha sido aprobado por el gobierno el abanderamiento provisional de la barca «Angélica» efectuado en el consulado de España en Lima.

Ha sido aprobado el contrato para adquisición de material de tiro rápido y revólver con destino á los cruceros «Reina-Regente», «Isla de Cuba» é «Isla de Luzón».

Ha sido nombrado para asistir en París á las pruebas de un cañón cargado con dinamita el teniente coronel de artillería de la armada, afecto á la comisión de marina en el Havre D. Santiago Lagunilla.

Ha fondeado en Algeciras la fragata de hélice americana «Luinbang» procedente de Gibraltar.

Ha salido de Almería á verificar crucero el cañonero «Paz».

Local y provincial.

CORRIDA DE TOROS DEL 5.

Si lo prometido es deuda yo que tengo prometido ocuparme de estos toros, cuando en Junio hice lo mismo en aquellas dos corridas, tendré pendiente un recibo que si no me presentais, por sergalantes conmigo, debo saldar al instante y salir del compromiso.

Ya se yo que valgo poco para el asunto torino, pero un refrán castellano que es de todos conocido, aquel que trata del Lomo me dispensa, y por lo mismo este revistero malo va á contaros cuánto ha visto.

Era el calor sofocante en Agosto, viénes, cinco; me parece que esto es claro más que claro, incomodísimo. Por nuestras calles y plazas, (que hoy ostentan buenos pisos) numerosa concurrencia de varios pueblos distintos discurren alegremente cada cual con su abanico, que es en los meses de ahora, acompañante magnífico á quien todos apreciamos, y como de aprecio signo mítica, suelta de la mano por temor á un extravío.

Las puertas de los cafés y la puerta del Casino y todas aquellas puertas en que, por sistema antiguo acostumbraban á ocupar del pueblo los señoritos, se encuentran en este día llenas de inmenso gentío. A las cuatro de la tarde y del brazo de un amigo salgo de la Redacción, y aunque no muy divertido, pues la ausencia de una Eva tiene á este Adán intranquilo, con paso lento y suave nos dirigimos al Circo.

Entre empujones de acá y algún pisotón magnífico que me sienta, como viene en el dedo un buen anillo, logramos llegar al palco sudando trescientos kilos (que no siempre ha de ser uno.) Medio litro en el bandido y los palcos ocupados por mamás y guaya bitos que lucen trajes ad hoc